



## 平成29年度末人事異動に伴うご挨拶！

平成29年度末の人事異動に伴い、5名の先生方が丹波中学校を去ってきましたが、この丹波山の地での経験を活かし、これからのお教員生活に生かして欲しいと願っています。先生方は、この自然と人の温かさが溢れる丹波山での生活がとても印象深く、機会を見つけて遊びに来たいと話していました。皆様に対し、ご挨拶がありましたのでお伝え致します。

全校生徒10名。単身赴任テレビのない生活。近隣の山への登山。舞茸栽培。花粉との闘い。丹波山村に来て、多くの貴重な経験をすることそして何より皆様の温かさに助けられ2年間の職務を終えることができた事に心より感謝しています。丹波中生のますますの活躍と丹波山村の発展を心より願っています。



丹波中には教育の原点があると感じます。特に学習発表会や子ども議会は、生徒を通して実践的な学習という物を学びました。この経験を今後も生かして行きます。丹波山村は本当にずっと居たいと思える場所でした。9年間も関わらせて頂き有り難うございました。



友香さん、倫君と共に着任し、洋美さんを加えた3人と共に離任です。丹波中に教育の原点を感じつつ過ごした3年間。純粋な生徒に支えられ、僕の人生において、特別で貴重で充実した楽しい時間でした。感謝の気持ちで一杯です。また、家族で温泉に来ますね。



雄大な自然に囲まれ、10名の生徒たちと共に過ごした2年間。初めて卒業生を送り出す経験もさせていただき、とても濃密な時間でした。丹波山村での経験は私にとってかけがえのないものあり、一生忘れることはないと 思います。本当にありがとうございました。



教員人生の原点になった丹波小中学校では、児童生徒や保護者の方、地域の方々と家族のような距離で関わることができ、毎日楽しく過ごすことが出来ました。3年間もお世話になり、本当に感謝しています。一生懸命で思いやりがある児童生徒の皆さんのが成長をずっと応援しています。皆さんと丹波山村は私にとって宝物のような存在です。

※ なお、裏面には新しく着任された先生方のご挨拶を掲載しております。ご覧下さい。



## 平成29年度末人事異動に伴うご挨拶！

平成29年度末の人事異動に伴い、6名の先生方を丹波中学校にお迎えしました。新任式では緊張しながらも生徒たちの温かさにホッと一息！　良いスタートが切れました。



富士山の麓の富士吉田市にある富士見台中学校より異動となりました  
加々美竜也です。小規模校のよさは、学校と生徒、保護者、地域との距離感  
が近く、その様子を間近に見られることにあると思います。  
これからどうぞよろしくお願いします。



都留第一中学校より参りました奥秋賢一と申します。前任校は都留一中で  
すが、その前の5年間は小菅中学校に勤務していました。私は小菅で生まれ  
育ったので、丹波中の子たちは近い存在に感じています。この村のために頑  
張りますので、よろしくお願いします。



この度、山梨南中学校から赴任して参りました、奥山彩佳と申します。  
子どもたちが存分に「自分らしさ」を發揮し、多くのことに挑戦できるよう  
な環境作りに努め参りたいと思います。笑顔をモットーとして取り組んでい  
きたいと思っています。よろしくお願いいたします。



上条中学校より参りました高山明日香です。自然豊かな地域のアットホー  
ムな環境で、子どもたちの成長をともに見ることができることを、とても樂  
しみにしています。私自身も、生徒とともに様々なことを学んでいきたいと  
思います。よろしくお願いします。



山梨県立笛吹高校から参りました、中村友美です。女の子ではありません。  
教科は保健体育です。丹波山村は高校の強歩大会でお世話になりました。改  
めて自然が豊かで人が温かく、タバスキーも含めとても好きな場所になりま  
お願いします。



養護教諭の嶋崎志津香です。長男の出産と育児を経て1年ぶりに丹波中  
学校に戻って参りました。仕事と育児の両立に不安はありますが、生徒たちが  
健康に学校生活を送れるようサポートしていきたいと思います。1年間よろ  
しくお願ひいたします。